

COMMUNIQUE DE PRESSE

Parc de Loisirs du Hautacam : un anniversaire plein de surprises

Le Parc de Loisirs du Hautacam célèbre les 10 ans de la Mountain Luge mercredi 25 juillet 2018.

Mais quelle bonne idée ils ont eu !

En 2003, le cabinet chargé de l'étude des pôles touristiques a proposé, entre autres, le projet d'une luge sur rail. Eloi Guiraud, Président du syndicat gestionnaire de l'époque, s'est déplacé dans les Alpes dans la station le Semnoz, exploitante d'une luge sur rail. Ce déplacement a permis de visualiser des aménagements envisageables sur la station du Hautacam. Cet investissement a pu être réalisé grâce aux subventions obtenues auprès de l'État, du Conseil Régional et du Conseil Général à hauteur de 50%.

C'est en 2007 que la construction de la Mountain Luge a débuté. Pendant de long mois 1 kilomètre de rail va être installé au pied des pistes de la station de ski du Hautacam permettant aux petits comme aux grands de profiter d'une nouvelle activité. Depuis 10 ans cette attraction 4 saisons a accueilli des milliers de visiteurs et a su devenir l'un des points touristiques les plus appréciés des Hautes-Pyrénées.

Mme Andrée Dulout, Présidente du Syndicat Mixte du Hautacam : "La Mountain luge, ou "luge sur rail 4 saisons" est une attraction exemplaire à plusieurs titres. Le premier étant de proposer, en cas d'hiver sans neige, une alternative permettant de rassurer nos clientèles hivernales en leur assurant une diversification de l'offre et ce malgré les conditions météorologiques. Avec un investissement autour d'un million d'euros, la Mountain Luge a également permis au Hautacam de passer de simple "stade de neige" à un véritable parc de loisirs. Changement de positionnement stratégique ayant l'avantage de communiquer sur un site multi-activités ouvert à l'année. Aujourd'hui ce n'est pas moins de 70 à 80 000 personnes qui viennent profiter à l'année de ce "manège" géant..."

Un succès conforté chaque année par l'ajout d'autres nouveautés (Gyropode, Swincar, VTT électrique) en plus des Devalkart, Sherpa et autres engins d'avenir symboles tous d'une écomobilité de plus en plus présente sur nos territoires et d'une adaptation des moyennes montagnes aux nouvelles tendances mais également aux changements climatiques...

Pour l'occasion, le Parc de Loisirs du Hautacam organise une soirée anniversaire le mercredi 25 juillet avec au programme de la Mountain Luge illimitée à partir de 19h pour 10€ par personne ainsi qu'un concert et un feu d'artifice. De plus une promotion est en place pour tout l'été avec pour 10 descentes achetée adulte ou enfant, une descente offerte.

Christophe Fabre, directeur de site, pour conclure : "Nous soufflerons symboliquement ces 10 bougies avec une journée pleine d'émotion."

Credit photo: ©Pierre Meyer

HAUTACAM 23.07.18

